



まさき園通信

社会福祉法人万灯会 まさき園
羽島市正木町大浦 445 番地
まさき園機関紙係 令和 7年 2月号

少しずつ暖かい日が増え、春がそこまで訪れている今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。平素より「まさき園」の活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。まさき園の活動をご報告させていただきます。

生活介護



生活介護では、1月に新年会を利用者様と楽しみました。

施設内に手作りの鳥居と鈴を配置した「まさき神社」を設置し、新年のお参りをしました。まさき神社参拝のあとは、福笑いをおこない、出来た顔を見て笑ったり、拍手をしたりして楽しみました。おやつはぜんざいを食べ、心も体も温まりました。



児童発達支援センター



児童発達支援センターでは月に一度、「まさきのね」という親子でのふれあいと保護者同士が交流できる場を設けています。

1月の「まさきのね」では、牛乳パックや段ボールなど、身近にある物で手回しコマ、ぶんぶんコマを製作し、みんなでコマ遊びを楽しみました。



自動車運転講習を受けました

1月27日、岐阜県警察本部交通安全教育班の指導の下、職員全員で自動車運転講習を受講しました。

講習では運転シミュレーションを体験し、視界の悪い時、子どもの飛び出しや高齢者の急な横断など、普段通行する道路には危険が潜んでおり、気を付けなければいけないポイントを知る機会になりました。

特に送迎時の運転は利用者様の生命を預かる為、事故に気を付けながら運転しています。今回の講習会で学んだことや感じたことを職員間で共有し、運転する際は、安全・安心に心がけていきます。



まさき園研修ルームにて作品展を開催しました

令和6年11月11日より5日間、まさき園研修ルームで「なんじゃもんじゃ作品展」を開催しました。

このイベントは、羽島市内の小中学校にある特別支援学級や羽島特別支援学校の児童・生徒のみなさん、万灯会の施設を利用しているみなさんの創作作品を地域の皆様にお披露目する場として開催しています。

昨年は延べ300名の皆様に観覧していただきました。

来年度も11月に開催を予定しています。お気軽にお立ち寄りください。



親睦会を楽しみました

1月25日に和食のさと羽島店で職員親睦会を行いました。

まさき園の職員は子育て世代が多いので、家族のみなさん方にも一緒に楽しんでもらえるよう食事会を企画し、大人22名、子ども12名が参加して大いに盛り上がりました。

部署の違う職員とも楽しい時間を過ごす交流の場となりました。

